

AVIS DE MISE EN CANDIDATURE NOTICE OF CANDIDACY



Comme stipulé à l'article 6.7 des règlements généraux de Patinage Québec :

6.7.1 Tout candidat au poste d'administrateur, soit administrateurs élus, représentant des entraîneurs ou représentant des associations régionales, doit transmettre, par écrit, à Patinage Québec, sa candidature dûment appuyée par la signature d'un Adhérent en règle de Patinage Québec ou d'un Entraîneur professionnel, ainsi qu'un profil à jour, sa déclaration d'intérêt et la vérification de ses antécédents judiciaires dûment complétée.

Les mises en candidature doivent être transmises au président du comité de mise en candidature, au plus tard à la date fixée pour ce faire par le comité d'élection, à l'exception de la candidature du Représentant des associations régionales qui peut être transmise jusqu'à l'ouverture de la séance de la Table de concertation au cours de laquelle l'élection du Représentant des associations régionales aura lieu.

6.7.2 Les personnes souhaitant poser leur candidature au conseil d'administration doivent s'assurer de répondre, en tout ou en partie, au profil de compétences convoité tel que révisé annuellement par le conseil d'administration et présenté dans l'énoncé officiel sur le conseil d'administration.

6.7.4 Les candidats peuvent déposer leur candidature à plus d'un poste. Un candidat qui a postulé comme administrateur et qui par la suite se voit nommé représentant des Entraîneurs ou représentant des associations régionales, devra retirer sa candidature au poste d'administrateur.

As stipulated in Article 6.7 of the General Regulations of Patinage Québec:

6.7.1 Any candidate for the position of administrator, either elected administrator, coach's representative, or Regional Associations representative, must submit, in writing, to Patinage Québec, his candidacy duly supported by a signature of a member in good standing of Patinage Québec or a professional coach, as well as an up-to-date profile, a declaration of interest and a criminal background check completed.

Nominations must be forwarded to the Nomination Committee Chair no later than the date fixed for doing so by the Elections Committee, except the nomination of the Regional Associations representative which may be forwarded until the opening of the meeting of the Table de concertation during which the election of the Regional Associations representative will take place.

6.7.2 Persons wishing to send their candidacy for the Board of Directors must ensure that they meet, in whole or in part, the desired skills profile as reviewed annually by the Board of Directors and presented in official statement on Board of Directors.

6.7.4 Candidates may apply for more than one position. A candidate who has applied for the position of Director and who is subsequently appointed as Coaches' representative or Regional Associations representative, must withdraw his candidacy for the position of Director.

AGA 2026

AVIS
NOTICE

AVIS DE MISE EN CANDIDATURE
NOTICE OF CANDIDACY



La liste des candidatures reçues par le président du Comité des mises en candidature de Patinage Québec sera envoyée à tous les membres du Conseil d'administration, aux associations régionales, aux clubs et aux écoles de patinage membres de Patinage Québec le plus tôt possible après la date limite des mises en candidature.

Date limite de réception des candidatures :

Lundi 13 avril 2026 à 16 h (HAE)

Prenez note que les amendements présentés lors de l'Assemblée générale extraordinaire précédent immédiatement l'Assemblée générale annuelle seront appliqués si ratifiés pour l'élection des administrateurs.

Veuillez faire parvenir les candidatures au président du Comité des mises en candidature :

A list of nominations received by the Chair of the Nominating Committee of Patinage Québec, will be sent to all members of the Board of Directors, to Regional Associations and to Clubs and skating schools' members of Patinage Québec as soon as possible following the deadline to receive the nominations.

Deadline to receive the nominations:

Monday, April 13th, 2026, at 4:00 p.m. (EDT)

Please note that amendments presented at the Special General Meeting immediately preceding the Annual General Meeting will be applied if ratified for the election of directors.

Please forward the nominations to the Chair of the Section Nominating Committee:

Sophie Doré
Présidente du comité de mise en candidature
sophie.dore@patinage.qc.ca

25/02/2026/AD

AGA 2026

AVIS
NOTICE